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Services spéciaux  -  Specialized Services Take advantage of 78% off on average 

Les membres iDhesion obtiennent un code d’utilisateur et un mot de passe pour que des taux réduits soient automatiquement appliqués au www.purolator.com ou à l’aide 
d’une des nombreuses applications compatibles. Ces prix de gros sont accessibles sans quantité minimum requise, puisque nous représentons plus de 7000 entreprises, 
associations et travailleurs autonomes effectuant plus d’un million d’expéditions par année. 

La cotisation pour membership iDhesion est de 2,90 $ par période d’utilisation incluant 4 ou 5 semaines. Cette cotisation n’est pas facturée lorsque le compte est inutilisé, alors 
il n’y a rien à perdre à vous inscrire ! 

En plus d’expédier à taux réduit, vous pouvez aussi être facturé aux mêmes prix pour recevoir des colis (facturés au destinataire) ou ne partant pas de chez-vous et ne se rendant pas chez 
vous (facturés en tiers). Il suffit de demander à vos fournisseurs d’effectuer vos envois à l’aide des directives d’un des mémos suivants, que vous aurez préalablement personnalisé avec le 
numéro de compte et numéro de membre qu’on vous aura remis : https://www.Commercantschaudiere.com/iDhesion/MemoTiersSansAssurance.pdf ou 
https://www.Commercantschaudiere.com/iDhesion/MemoTiersAvecAssurance.pdf  

La charge applicable pour le carburant varie chaque mois : https://www.purolator.com/fr/expedition/supplement-pour-carburant  

Vous ne recevrez pas de facture en provenance de Purolator. Les taxes du Québec seront toujours applicables via des factures iDhesion mensuelles, même si l’estimateur web de Purolator 
affiche des taxes d’autres provinces. Vous pourrez obtenir un remboursement des taxes via votre rapport d’impôts de travailleur autonome, sinon à l’aide de votre rapport de TPS-TVQ puisque 
le transport est une dépense d’exploitation commerciale. 

Paiement : Les taux ayant été réduits au maximum à l’aide d’un système entièrement informatisé, un spécimen chèque est idéalement requis. Les retraits directs sont effectués mardi le 21 ou 
le premier mardi suivant le 21 de chaque mois, au nom de Les Commerçants de la Chaudière inc. L’état de compte est transmis par courriel 2 semaines avant. Il demeure possible que le 
prélèvement mensuel soit fait sur carte de crédit, moyennant une réduction du rabais équivalente à 3% du solde payable. 

Les prix varient selon les codes postaux, le poids, le format (un pied carré équivaut à 12.4 Lb en camion ou 15 Lb en avion) et selon le type d’emballage. L’idéal est de créer les 
étiquettes d’expédition en ligne pour bien choisir les options les plus avantageuses et regarder le prix de chaque expédition, puisque c’est plus dispendieux lorsque le colis doit 
prendre l’avion (Îles de la Madeleine, Fermont, provinces éloignées, international) et lorsque c’est dans un secteur non desservi par les camions Purolator (livré par un 
intermédiaire). Pour les États-Unis et la majorité des régions du Canada, une grande économie est accessible en sélectionnant les options Service Routier et Emballage du client. 
Lorsque vous utilisez vos propres emballages, n’oubliez pas d’enregistrer les dimensions AVANT de regarder les taux, sinon le prix visualisé ne représentera pas la réalité 

Les premiers temps, nous vous recommandons d’enregistrez vos soumissions en pdf ou conservez des captures d’écran. Si les montants facturés diffèrent de ceux soumissionnés, il vous 
sera plus facile de comprendre pourquoi. Par exemple, vous avez peut-être inscrit le poids et omis d’inclure les mesures permettant de calculer le cubage (c’est toujours facturé à la plus 
grande valeur entre le format transposé en livres et le poids pesé) ou une surcharge pour manutention spéciale a peut-être été ajoutée pour article non emballé (pneu, seau) ou bloquant les 
convoyeurs (boite très longue). Consultez la liste de charges spéciales aux pages suivantes. 

Si vous possédiez déjà un compte Purolator, vous pourrez transférer votre vieux carnet d’adresses vers votre nouveau compte iDhesion; 
https://www.iDhesion.com/p/ImportationCarnetAdressesPurolator.pdf  

Les preuves de livraisons sont disponibles en ligne en tout temps, en inscrivant le numéro d’expédition dans la zone Faire le suivi d’un envoi au http://www.purolator.com/fr 

Le formulaire d'ouverture de compte se trouve au https://www.idhesion.com/P/OuvertureDeCompte-iDhesionPurolator.pdf.  

Avant de vous inscrire, vous pouvez faire des tests d'estimations web au https://eshiponline.purolator.com/ShipOnline/ à l'aide de l'identifiant de connexion cdlctest et du mot de passe 
bonjour. Cet estimateur étant un simple échantillon, il vous faudra attendre d'avoir votre propre identifiant de connexion et mot de passe confidentiel pour protéger vos données. Cet échantillon 
d'estimateur peut être utilisé par une seule personne à la fois, alors si vous ne pouvez vous y connecter, revenez plus tard. 

Au plaisir de vous compter parmi nous 😊 

Profitez de 78% de rabais en moyenne (English on next page) 
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iDhesion members obtain a user code and password so that reduced rates are automatically applied at www.purolator.com or using one of the many compatible applications. 
These wholesale prices are accessible with no minimum quantity required, since we represent more than 7,000 companies, associations and self-employed workers making more 
than one million shipments per year. 

The iDhesion membership fee is $2.90 per period of use including 4 or 5 weeks. This fee is not charged when the account is unused, so there is nothing to lose by registering ! 

In addition to shipping at a reduced rate, you may also be charged the same rates for receiving packages (billed to the recipient) or that do not leave your home and do not arrive at your 
home (billed third party). Simply ask your suppliers to carry out your shipments using the instructions in one of the following memos, which you will have previously personalized with the 
account number and member number given to you: https://www.Commercantschaudiere.com/iDhesion/MemoTiersSansAssurance.pdf or 
https://www.Commercantschaudiere.com/iDhesion/MemoTiersAvecAssurance.pdf 

The applicable fuel charge varies each month: https://www.purolator.com/en/resources-support/how-package/fuel-surcharges 

You will not receive an invoice from Purolator. Quebec taxes will still be applicable via monthly iDhesion invoices, even if Purolator's web estimator displays taxes from other provinces. You 
will be able to obtain a tax refund via your self-employed tax report, otherwise using your GST-TVQ report since transportation is a commercial operating expense. 

Payment: Since the rates have been reduced to the maximum using a fully computerized system, a void check is ideally required. Direct withdrawals are made on Tuesday the 21st or the first 
Tuesday following the 21st of each month, in the name of Les Commercants de la Chaudière inc. The account statement is sent by email 2 weeks before. It remains possible for the monthly 
withdrawal to be made on a credit card, subject to a reduction in the discount equivalent to 3% of the payable balance. 

Prices vary according to postal codes, weight, format (one square foot is equivalent to 12.4 lbs by truck or 15 lbs by plane) and according to the type of packaging. The ideal is 
to create shipping labels online to choose the most advantageous options and look at the price of each shipment, since it is more expensive when the package has to take the 
plane (Îles de la Madeleine, Fermont , remote provinces, international) and when it is in an area not served by Purolator trucks (delivered by an intermediary). For the United States 
and most areas of Canada, a great savings is available by selecting the Ground Service and Customer Packaging options. When using your own packaging, remember to record 
the dimensions BEFORE looking at prices, otherwise the price shown will not represent reality. 

Recommendations: First, save your submissions as pdfs or keep a screenshot. In the event the amounts invoiced differ from those quoted, it will be easier for you to understand why. For 
example, you may have entered the weight and failed to include the measurements to calculate the volume (this is always billed at the greater of the format converted to pounds and the 
measured weight) or a handling surcharge Special may have been added for unpackaged items (tire, bucket) or blocking conveyors (very long box). See the list of special charges on the 
following pages. 

If you already had a Purolator account, you can transfer your old address book to your new iDhesion account  

Proof of delivery is available online at any time by entering the shipping number in the Track a shipment 
box at www.purolator.com/en  

The account opening form can be found on page 2 at 
https://www.idhesion.com/P/OuvertureDeCompte-iDhesionPurolator.pdf.  

Before registering, you can do web estimation tests at https://eshiponline.purolator.com/ShipOnline/ using the cdlctest login id and the password bonjour. This estimator being a simple 
sample, you will have to wait until you have your own login ID and confidential password to protect your data. This sample estimator can only be used by one person at a time, so if you can't 
connect to it, come back later. 

Looking forward to having you among us 😊 

Take advantage of 78% off on average 


